

Aachen, 20.05.2021

Liebe Eltern,

erst am Montag informierten wir Sie in unserem Schreiben über unsere Planungen bis zu den Sommerferien. Gestern Abend erhielten wir überraschend eine neue Schulmail, in welcher nun **alle Schulen aller Schulformen ab Montag, den 31.05.2021 wieder zu einem Präsenzunterricht in voller Klassenstärke** zurückkehren dürfen. **Voraussetzung** dafür ist allerdings eine **stabile Inzidenz unter 100**, welche für **die Städteregion Aachen bislang noch nicht erreicht** wurde. Sollte die Städteregion Aachen an fünf aufeinanderfolgenden Werktagen den Schwellenwert von 100 unterschreiten, treten Einschränkungen am übernächsten Tag außer Kraft. Allerdings wird in der Schulmail auch erwähnt, dass ein Überschreiten der 7-Tages-Inzidenz von 100 (oder gar über 165) eine erneute Rückkehr in den Wechsel- (oder gar Distanz-) Unterricht bedeuten kann.

Der reguläre Präsenzbetrieb bedeutet Folgendes:

- **Alle Schüler*innen** kommen **wieder täglich in die Schule** und haben im **Klassenverband** Präsenzunterricht.
- **Dokumentation der Sitzplätze** (in der Klasse, beim Mittagessen)
- **Unterricht nach Stundenplan** (wird neu verteilt)
- **Regulärer OGS-Betrieb inklusive Mittagessen und Hausaufgaben**
- **Folglich keine Notbetreuung mehr**
- **Mischung für Förderangebote (z. B. LRS oder DAZ) wieder möglich**
- **Zweimal wöchentlich** verpflichtende Lollitests (oder Bescheinigung Bürgertest/ Genesung)
- **Pflicht zum Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung (MNB) bleibt bestehen**
- **Sportunterricht (wenn möglich im Freien) – bei Sportunterricht im Freien muss keine MNB getragen werden**

Wir planen weiterhin einen coronakonformen **Sponsorenlauf**. Noch unklar ist die Wiederaufnahme des **Schwimmunterrichtes** und der **Schulgottesdienste**. Unsere Planungen zu den Abschlussfeiern der Viertklässler können wir noch nicht abschließend durchführen, da wir noch abwarten möchten, was möglich ist!

Wir hoffen, dass ein Präsenzunterricht für alle auch in der Städteregion Aachen bald wieder möglich ist. **Sobald wir dies von offizieller Seite mitgeteilt bekommen, werden wir Sie zeitnah informieren.**

Herzliche Grüße

Claudia von den Hoff (komm. Schulleiterin)

Susanne Blömeke (stellv. Schulleiterin)